

FABRICAS DE ACIETE DE AGUACATE

La enorme producción de aguacates, en el sur de España, especialmente en las provincias de Málaga y Granada, invitan a sugerir las instalaciones de producción de aceite de aguacate, pues el hecho de que tan progresión de cultivos de la planta de aguacate, contracta con la inexistencia de plantas de producción de aceite de aguacate.

Dicho aceite es producido con destino a la cosmética, en los países productores, y ello provocaría que se pueda aprovecha el llamado: aguacate de " DESTRÍO", es decir, el aguacate que no se puede comercializar, pues no alcanza los parámetros de comercialización que se exigen, por la Administración correspondiente, para ponerlo en venta.

Con ello, nuestro país podría integrarse entre los países que producen este tipo de aceite con destino a cosmética.

Quien efectúa esta sugerencia ha producido, ya, este tipo de aceite, junto con el aceite de nuez, avellana y almendra

La mano de obra del sector productor, en la materia, sería multiplicado por un número significativo de dígitos.

Se cuenta ya con experiencia y se calcula que, en tres años, podrían instalarse SEIS planta de producción de aceite de aguacate, lo que complementaría el esfuerzo inversor de los agricultores que ya se han comprometido en el sector.